



## Homenaje a la histórica lideresa del Partido Comunista chileno Gladys Marín

### Description

El Partido Comunista de Chile (PCCh) rindió hoy homenaje a la dirigente histórica Gladys Marín en el décimo noveno aniversario de su fallecimiento y recordó su legado en las luchas sociales y políticas en el país.

Lautaro Carmona, presidente de esa agrupación, dijo en la ceremonia realizada en el Cementerio General de Santiago que no hay mejor tributo que reafirmar los valores y las banderas a las que ella dedicó su vida.

Gladys reconoció siempre la importancia de la relación con otras expresiones de la izquierda para llevar adelante el programa de transformaciones, así como de mantener un partido allendista que nunca abandona sus principios, afirmó el dirigente.

Recordó que este aniversario ocurre en un año pleno de sucesos de gran importancia, entre ellos la celebración del XXVII Congreso del PCCh que estará marcado por el debate sobre cómo fortalecer el movimiento popular y resguardar las conquistas sociales.

El magno evento ocurrirá, advirtió, en momentos en que la derecha y la extrema derecha desarrollan una campaña anticomunista con ataques directos contra militantes, como la ministra vocera del Gobierno Camila Vallejo y el miembro de la Comisión Política del PCCh Juan Andrés Lagos.

No los van a amedrentar, afirmó Carmona, y llamó a enfrentar y denunciar el boicot mantenido por los grupos más conservadores en el Parlamento, donde impiden la aprobación de leyes de interés para los sectores más vulnerables de la sociedad.

Condenó también el manejo de la derecha y los medios de comunicación a su servicio del lamentable secuestro y asesinato del ciudadano venezolano Ronald Ojeda.

Sin ningún fundamento, explicó, trataron de atribuir estos actos al gobierno de Venezuela para afectar la recomposición de las relaciones entre los dos países.

En su discurso, el presidente del PCCh afirmó que esa organización mantendrá una política antiimperialista, como siempre lo propuso Gladys Marín, y por eso, señaló, condena con energía el genocidio israelí contra la población palestina en la Franja de Gaza.

No faltarán iniciativas para que todos los núcleos del Partido, coordinados con otras agrupaciones, levanten cada día las banderas de solidaridad junto a Palestina, puntualizó.

Carmona se refirió, asimismo, al bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, que llegó al extremo de impedir la compra de alimentos básicos, por el sólo hecho de que ese país decidió construir su destino sobre la base de sus propios principios.

El presidente del Partido Comunista de Chile hizo referencia a la respuesta de la militancia para brindar ayuda a los damnificados por los recientes incendios en varias comunas de Valparaíso.

De manera particular, valoró la presencia allí de los médicos de la brigada de egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina de Cuba, formados sobre la base de principios de humanidad y solidaridad.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Marzo 2024